

POR TELEGRAFO TELEFONO Y RADIO

Ultima Hora de Madrid, provincias y del extranjero

LO DEL DIA

Noticias oficiales facilitadas desde el ministerio de la Gobernación

En Córdoba y Sevilla

En el Ministerio de la Gobernación facilitaron a las 12 de la mañana las siguientes noticias transmitidas por el Gobernador civil de Badajoz, al Excmo. señor Ministro de la Gobernación:

Fuerzas de la guardia civil, asalto y milicias, entraron en Córdoba y con gran arrojo y denuedo se dirigieron contra el lugar donde se había hecho fuerte un núcleo rebelde, quedando la población en poder de aquellos.

El entusiasmo es grande.

Gran número de pueblos situados en los alrededores de Sevilla están en poder de las fuerzas republicanas del Gobierno de Madrid que confraternizan con el vecindario, registrándose demostraciones de fervido entusiasmo.

La columna del general Mangada

Las últimas noticias recibidas dan cuenta de que la columna leal que manda el General Mangada sigue su marcha triunfal por tierras de Avila, derrotando a los núcleos rebeldes y haciendo numerosos prisioneros.

El paso de la columna es acogido en todas partes con verdaderas explosiones de entusiasmo popular.

La columna marcha sobre Sevilla.

La aviación española bombardea Zaragoza

El ministerio de la Gobernación facilitó anoche la noticia de que la aviación militar leal al Gobierno de guarnición en el Prat del Llobregat, al mando del comandante en jefe comandante Sandino, formando una escuadrilla de seis aparatos, había arrojado sesenta bombas sobre los focos sediciosos de Zaragoza. A pesar del nutrido fuego de fusilería, de ametralladoras y cañones con que fueron recibidos los aparatos, estos regresaron indemnes a su base.

El comandante Sandino ha intimado a las fuerzas rebeldes, diciéndoles que si no se rinden hoy comenzará de nuevo el bombardeo.

Una victoria de las fuerzas leales

Las tropas rebeldes que al mando del General Mola trataban de llegar a Somosierra para forzar aquel paso, ha sido capturada, apoderándose los leales de 20 camiones, haciendo más de 400 prisioneros.

El resto de la columna se retiró a la desbandada, perseguidas de cerca por las tropas del Gobierno que no cesan de hostilizarlas.

Otro triunfo

Esta mañana a unos cuantos kilómetros de Guadalajara, han sido deshechas las tropas batidas ayer por las fuerzas leales que intentaban rehacerse a saber que el general Mola intentaba acercarse a dicha ciudad.

La aviación ha perseguido a los fugitivos, haciéndoles intenso fuego de ametralladoras.

El entusiasmo entre las tropas adictas al Gobierno de la República es extraordinario.

Hacia Zaragoza

Dicen de Barcelona que el Gobierno de la Generalidad, actúa con gran diligencia organizando las columnas que marcharán para auxiliar a las tropas leales que luchan para reducir a las sublevadas en Zaragoza.

De Valencia

La columna que salió anoche de esta ciudad reforzada con elementos de Valencia y Cuenca está formada por 1.000 hombres perfectamente armados y dotada de un completo servicio de Intendencia y Sanidad, llevando un elevado espíritu de ciudadanía y dispuestos todos a defender la legalidad de la República.

Esta mañana a las diez en medio de un entusiasmo indiscrepitable ha salido la columna de Tarazona con dirección a Madrid donde llegará a las dos de la tarde, entrando por el puente de Valdecas.

En la capital de la República se le prepara un recibimiento digno.

El Gobernador civil ha radiado una nota haciendo saber que la tranquilidad es absoluta en la capital y provincia, no habiéndose registrado ningún incidente.

El rumor de haberse alterado el orden público en Picasent, es absolutamente falso.

El Gobernador encarece que no se acogen rumores alarmantes por ser el arma que esgrimen los enemigos de la República.

Termina la nota diciendo que la situación mejora sensiblemente.

caminándose hacia la normalidad más completa.

El día del Presidente

S. E. el Presidente de la República permaneció ayer durante la mañana en Palacio.

A media tarde pasó por la Casa da Campo, siendo aclamado por las milicias que prestan allí servicio.

Después estuvo en el campo del Moro, acompañado del secretario General de la Presidencia de la República, don Cándido Boliva, del ex ministro don Amós Salvador y de sus ayudantes.

En las primeras horas de la noche regresó a su residencia.

Comentarios de la prensa madrileña

Los periódicos de Madrid reflejan la situación de España en sus editoriales:

"El Liberal" dedica encendidos elogios a las milicias por su heroísmo y por el ardor que han demostrado en la lucha.

El pueblo—dice—es invencible. Los fascistas han caído en el error del todo o nada y se lo han jugado, perdiendo.

"Política", dice: La nación levanta en armas va triunfando.

El Frente Popular debe mantener la unión inquebrantable para volver a construir una obra nueva sin plagios.

Madrid al tomar la ofensiva ha destruido en pocas horas el plan confeccionado por los fascistas.

El 22 de Julio ha sido un día glorioso para la República y trágico para los fascistas ya que las batallas se han contado por victorias.

España se ha convertido en antorcha del mundo, escribiendo una página que Europa debe leer con respeto.

"La Libertad", relata las ciudades tomadas a los insurrectos por los soldados del ideal que son invencibles porque luchan libremente.

En Madrid los ciudadanos se han lanzado a la calle, haciendo vida normal ya que todos los servicios funcionan normalmente.

Propugna por la paz y la libertad.

"El Sol", escribe que la entrada de las tropas leales en Toledo y Guadalajara ha infringido una severísima derrota a los que se lanzaron con armas contra la República.

El fascismo ha recibido un golpe tremendo. No se concibe que unos hombres que hacen gala del patriotismo se hayan aventurado a una guerra civil.

El Ejército debe vivir siempre apartado de las luchas políticas.

España quiere vivir cara al porvenir; no quiere volver atrás.

España se halla en pie. Los sublevados que aún quedan, deben deponer las armas enseguida, para no verter más sangre inútilmente, pues la intenciona subversiva está virtualmente derrotada.

Entra en Madrid la columna valenciana de milicias

A las cinco menos cuarto de la tarde ha entrado triunfalmente en Madrid la columna de milicias del Frente Popular procedente de Valencia.

El aspecto que a dicha hora ofrecía la Puerta del Sol, era realmente impresionante, viéndose la multitud estacionada en aquel lugar ocupando el techo de los tranvías y agolpándose en los balcones.

Al irrumpir en la plaza a gran velocidad dos motoristas de carretera que precedían a la columna se produjo un movimiento de expectación traducido en una ovación imponente y clamorosa al aparecer unos coches de turismo y detrás cien camiones grandes repletos de milicianos agitando las armas.

En los coches de turismo iban fuerzas de la guardia civil, carabineros y asalto que dirigían la expedición.

Al advertir el público la presencia de unas mujeres con bata blanca y el brazaete de enfermeras resonó otra ovación imponente.

Los coches llevaban inscripciones con nombres que ovocaban pueblos levantinos.

A la columna se unió en Cuenca varios camiones.

El momento de aparecer el ge-

neral Pozas, ministro de Gobernación en uno de los balcones acompañado del subsecretario señor Ossorio Tafall y del ex ministro don Emilio Palomo, una ovación ensordecedora acompañada de vitores y aclamaciones llenó la puerta del Sol.

El momento fué de una intensa emoción que aumentó cuando apareciendo un momento de silencio el general Pozas con voz emocionada gritó ¡Viva la República! ¡Vivan los valientes!

Seguidamente y siempre entre el fervor entusiasta del público, se dirigieron los milicianos a sus respectivos alojamientos.

DE VALENCIA

El presidente de las Cortes y el ministro de Agricultura hablan por radio

Esta tarde a las cinco, desde el micrófono instalado en el Gobierno civil, han dirigido la palabra el ministro de Agricultura señor Ruiz Funes y el presidente de la Cámara señor Martínez Barrio.

El ministro de Agricultura dijo que hablaba en nombre de la Junta delegada del Gobierno y comitativo del Gobierno de la República.

Añadió que la Junta delegada ha tomado las necesarias medidas para asegurar el orden y el abastecimiento de las poblaciones encargándose de todos los servicios de Gobernación el miembro de la misma don Carlos Esplá, subsecretario de la Presidencia.

Ha designado jefe de enlace y coordinación de las fuerzas y orden público al coronel de infantería retirado don Ernesto Arin, modelo de lealtad a la República.

También ha designado al capitán don Gonzalo Navacerrada jefe de los servicios de orden público.

Nos interesa hacer constar—agrega—que su gestión sea secundada por todo el pueblo y singularmente por el Frente Popular y por los hombres del mismo encuadrados en las milicias, que han nacido con independencia pero que han de tener la disciplina precisa para salvar la República y prestigiarla.

Quien perturba la tranquilidad quienes enturbian el limpio naziz de la República, no serán republicanos auténticos, serán enemigos del régimen.

Nosotros, en estas horas, cuando estamos ganando la independencia de la República en las calles, como los españoles en luchas seculares ganaban la independencia de la Patria.

Nosotros, termina diciendo somos los auténticos patriotas, de España.

Ahora se está demostrando que nos son la anti-España.

A continuación habla el presidente de las Cortes.

Comienza diciendo que un hombre modesto que por circunstancias de la vida ha llegado a la más alta magistratura de elección popular iba a dirigirlas la palabra en nombre de las Cortes Españolas y delegado por el Gobierno de la República.

emoción que aumentó cuando apareciendo un momento de silencio el general Pozas con voz emocionada gritó ¡Viva la República! ¡Vivan los valientes!

Seguidamente y siempre entre el fervor entusiasta del público, se dirigieron los milicianos a sus respectivos alojamientos.

podér legitimamente constituido. Añade que esta región será la verdadera Covadonga de la República de donde resurgirá la República victoriosa por el esfuerzo de sus hombres que pasean enhiesto el pabellón de la República.

En un párrafo brillantísimo dijo que hay que administrar la victoria con generosidad para que sus frutos sean fecundos.

España ha de volver a ser un país normal, envidia de los demás países del mundo, un país donde la libertad no se ha hundido.

AL CERRAR

Una aclaración importantísima

En la crónica de la sesión de ayer en nuestro Ayuntamiento omitimos en la relación de fuerzas que han colaborado en las tareas encomendadas a combatir la sublevación, cuerpo de policía y vigilancia de la capital, que bajo las órdenes del comisario don José Pérez Lopez y luchando con la escasez de personal, no han cesado de prestar servicios estimables, sin reparar en las horas de trabajo ni en la índole de la misión a cumplir.

Como sabemos de la modestia de estos hombres, de su abnegación y fidelidad a la República y de la responsabilidad que en el orden público y en su mantenimiento les corresponde, damos a la publicidad esta aclaración que estimamos necesaria.

Se vende

moto dos y medio H. P., marca Triump, como nueva y a toda prueba, por 1.200 pesetas.

GARAGE CASTELLÓN.

Viajante

se necesita a sueldo y comisión. Preferible conozca seguros.

Dirigirse a don Guillermo Bertrán, Ronda Mijares, 66, Castellón

ELIJA USTED UN REGALO

Elija usted, gratis completamente, un regalo entre los siguientes: GRAN GEOGRAFIA UNIVERSAL, 1.000 páginas, miles de ilustraciones HISTORIA DE ESPAÑA, 1.000 páginas, miles de ilustraciones en colores. ENCICLOPEDIA ILUSTRADA, 1.500 páginas, miles de ilustraciones, mapas en colores. Todos estos libros editados en el año 1935 y lujosamente encuadernados en tela.

Cualquiera de estas obras que usted elija se le enviará gratis. Dirija el presente pedido a:

INSTITUTO SOCIAL DE BELLAS LETRAS-Apartado 6.021 Madrid

D. Profesión

habitante en Provincia

calle..... núm..... Obra que elige.....

Compañía Valenciana de Cementos Portland, S. A.

Fábricas en Buñol y San Vicente de Raspeig
Producción anual: 200.000 toneladas

Super cemento Portland RIGAS Cemento natural FERM
Portland RAFF Cemento hidráulico FERM
Cemento Puzolámico PUZO RAFF

Cementos blancos RIGAS

NATURAL.

PORTLAND.

Cementos naturales Graf-grises especiales para la fabricación de mosaicos

Depósitos de ventas

José Caballer, Costa, 5; Cooperativa de Materiales, Calle Herrero y Avelino Gil, calle Lucena, 9

Delegación provincial de ventas

Adolfo Vedri

Pi y Margall, 8. Tel. 2127 Castellón

UNA NOTICIA SENSACIONAL

El Triunfo De La BELLEZA Sobre La Inteligencia y La Fortuna



El caso célebre de la señorita Berta SADOR

El anuncio del diario decía: "Falta secretaria particular inteligente". Se presentaron unas 50 a concurso y sin examinar sus aptitudes fué elegida la señorita Sador como secretaria particular del financiero Roberto HALLEN, quien confesó que la hermosura de su Secretaria le había captado su voluntad, eclipsando a las demás aspirantes. Y se da el caso más célebre aún, de que hoy se ha hecho público el próximo enlace del Sr. Hallen con la Srta. Sador, su Secretaria, cuya belleza le ha

prendido en las redes amorosas y formales del matrimonio. Entrevistada la Srta. Sador, ha declarado que debe su hermosura al uso constante de los Productos de Gran Belleza "RISLER" que empleó por primera vez 2 días antes de presentarse como aspirante a secretaria y que seguirá usándolos toda su vida para conservar su belleza y la ilusión de su esposo. Estos célebres Productos "RISLER" (Crema, Pelvos, Coloretos) se venden también en todas las Perfumerías de España. Son los más eficaces productos de belleza para conseguir una hermosa deslumbrante, y son, a pesar de su calidad, los más económicos.

